

## 24 Parma UWH tournament

### Parma UWH tournament

1. September 2012

Italien und das Parma Turnier sind fest im schweizer Turnierkalender eingepplant: Lecker Parmesan und Parma-schinken, die italienische Sonne im Freibad und ein voller Tag Hockey sind Garanten für ein tolles Wochenende. Doch dieses Jahr brachte die Fahrt durch den Gotthard nicht nur keine Sonne. Es gab einige kurzfristige Absagen, so dass unser Team zum Turnierstart auf vier Personen zusammengeschrumpft war. Dank Martins Kontakten in die grosse weite Welt des Hockeys - er kennt einfach jeden - hatten wir eine Stunde später doch wieder ein ganzes Team aus zehn Spielern am Start. Davon spielte jedoch jeder für zwei Teams. Nur Dave nicht. Dessen zweites Team war seine einjährige Tochter, die schon mehr Schwimmbäder gesehen hat, als manche Menschen in ihrem Leben. So war das Zürcher Team, mal wieder, ein internationaler Mix mit Spieler aus Ungarn, Belgien, England,

Italien und sogar der Schweiz. In dieser Aufstellung haben wir zusammen gekämpft und uns ordentlich geschlagen. Am Ende hiess es Platz 10 von 19 bei den gemischten Teams. Das Parma Turnier ist riesig und neben den 19 gemischten Teams gab es noch 5 Damenmannschaften. Das Niveau in Parma ist hoch und es werden Spieler aus ganz Europa und noch ein bisschen darüber hinaus angezogen. Der diesjährige Sieger hiess «Southern Gold». Ein paar Kiwis (Neuseeländer), die gerade durch Europa tourten, wollten auch mal mitspielen. Sie haben gerade genug Leute für ein Team - keine Wechselspieler - gefunden und dann allen gezeigt, wie man wirklich den Puck schubst. Beeindruckend was man erreichen kann, wenn man den Sport in die Schule integriert und dort fördert. Für nächstes Jahr habe ich zwei Wünsche: Ein echtes Team und Sonnenschein.

Philipp Hupp



*Kevin, Sylvania, Dave, Philipp, Martin, Peter, Gaëtan, Antal*